

En una emotiva ceremonia realizada en la comuna de Zapallar, se conmemoró el primer aniversario del fallecimiento del ex presidente y vecino de Chachagua, Sebastián Piñera, con la presencia de diversas figuras del mundo político y social, entre ellas Pablo Piñera, hermano del ex mandatario, y un destacado grupo de amigos.

El homenaje, organizado por la Municipalidad de Zapallar bajo la conducción del alcalde Gustavo Alessandri, destacó la figura del ex presidente como un hombre comprometido con su país, un líder cercano a la gente y un gran defensor de los valores chilenos.

Anuncio Patrocinado

Al término de la ceremonia, Jorge Errázuriz, amigo cercano a Piñera, expresó su satisfacción por el evento, destacando que “este es un homenaje que le hubiera encantado a Sebastián porque estuvo acompañado de amigos y de gente que lo quería. Él fue una persona extraordinaria, gran amigo, una persona que quería mucho a Chile.”

La emoción también estuvo presente en las palabras de Pablo Piñera, quien, visiblemente conmovido, afirmó estar “contentos porque este fue un lindo homenaje para Sebastián, quien siempre gozó mucho Chachagua. El video y la canción nacional toca el corazón mío y de toda la gente que conoció a mi hermano.”

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Zapallar rinde homenaje a Sebastián Piñera en el primer aniversario de su fallecimiento

Por su parte, Isabel Pla, ex ministra de la Mujer y Equidad de Género durante el mandato de Piñera, destacó el lado humano del ex presidente: "Hemos tenido un homenaje muy significativo donde hemos recordado al Sebastián Piñera vecino, que pasó momentos muy lindos de su vida, viviendo lo que significa estar en familia."

La ceremonia también contó con la participación de la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme, quien subrayó la importancia del encuentro señalando que "esta es una tremenda instancia de encuentro y reflexión sobre la vida de quien fuera nuestro presidente. Nos sentimos orgullosos y honrados de esta invitación y esperamos que todos los chilenos podamos siempre recordar la figura del presidente Piñera como un presidente que se la jugó por Chile, por su gente y que siempre dio lo mejor de sí por los chilenos y chilenas."

Finalmente, el alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, cerró el homenaje agradeciendo a la familia Piñera por permitir que la comuna rindiera tributo al ex mandatario. "Hoy, en este homenaje, hemos demostrado el cariño y el orgullo que sentimos de que Sebastián Piñera haya sido parte de Zapallar. La comuna está sonriéndole al cielo por todo lo que hizo por todos los chilenos", señaló Alessandri.

Este emotivo acto de recuerdo dejó en evidencia el impacto y el legado que el ex presidente dejó en su paso por la vida política de Chile y su estrecha relación con la comuna de Zapallar, donde se celebraron los momentos más significativos de su vida junto a su familia.

y tú, ¿qué opinas?